

**Rencontre 27 mai 2020  
Énoncé de principes**

1. Tous les Canadiens et Canadiennes souhaitent pouvoir bénéficier d'un niveau de vie convenable. C'est un objectif légitime et universel. Une économie en santé et des programmes publics coordonnés, justes et efficaces visant le plein emploi sont indispensables.
- 2- Un Régime d'assurance emploi moderne adapté aux nouvelles réalités des marchés du travail au Canada et assorti de mesures de formation et d'aide à l'emploi accessibles à tous ceux qui en ont besoin, constitue l'un des piliers d'une politique de plein emploi.
- 3- Des mesures actives de formation et d'aide à l'emploi complémentaires aux programmes de soutien du revenu sont impératives parce qu'elles permettent d'appuyer la relance de l'emploi et de l'économie et facilitent une intégration en emploi des personnes en chômage.
- 4- Des besoins de formation de la main-d'œuvre existent aussi pour les personnes en emploi et l'*Allocation pour la formation* pourrait permettre d'y répondre en partie.
- 5- Comme le précisent les conventions internationales de l'OIT signées par le Canada, la participation des partenaires du marché du travail à la définition et à la mise en oeuvre des mesures d'emploi appropriées est essentielle. À cet effet, les participants croient que la poursuite du dialogue social entrepris dans le cadre des Tables rondes emploi compétences peut avantageusement se poursuivre sous l'égide des commissaires patronal et syndical de l'assurance-emploi.

**Meeting May 27, 2020  
Statement of Principles**

1. All Canadians desire a decent standard of living. It is a legitimate and universal goal. A healthy economy as well as coordinated, fair and effective public programs to pursue full employment are essential.
2. A modern Employment Insurance program adapted to the new realities of Canadian labour markets and which includes training and employment support measures accessible to all those in need is one of the main pillars of a full employment policy.
3. Active employment measures such as training and employment services that are complementary to income support are imperative as they allow for job and economic recovery and facilitate the integration of unemployed people.
4. There are also labour training needs for employed persons. A *Training Allowance* could help meet some of these needs.
5. As stated in the ILO international conventions, signed by Canada, the participation of labour market partners in defining and implementing appropriate employment measures is essential to its success. In this regard, the participants believe that the social dialogue undertaken in the context of the Job Skills Roundtables can benefit to continue under the aegis of Workers' and Employers' Employment Insurance Commissioners.

*Liste des organisations à la page suivante. - List of organizations on the next page.*

Listes des organisations	List of organizations
<p>Organisations syndicales</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Congrès du travail du Canada</li> <li>• FTQ</li> <li>• CSN</li> <li>• Unifor</li> <li>• Syndicats des métiers de la construction du Canada</li> </ul>	<p>Trade Union Organizations</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Canadian Labour Congress</li> <li>• FTQ</li> <li>• CSN</li> <li>• Unifor</li> <li>• Canada's Building Trades Unions (CBTU)</li> </ul>
<p>Organisations patronales</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Chambre de commerce du Canada</li> <li>• <i>Business + Higher Education Roundtable</i></li> <li>• Manufacturiers et exportateurs du Canada</li> <li>• Conseil du Patronat du Québec</li> <li>• Fédération des chambres de commerce du Québec</li> </ul>	<p>Employers' organizations</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Canadian Chamber of Commerce</li> <li>• Business + Higher Education Roundtable</li> <li>• CFIB: Canadian Federation of Independent Business</li> <li>• Canadian Manufacturers &amp; Exporters</li> <li>• Conseil du Patronat du Québec</li> <li>• Fédération des Chambres de commerce du Québec</li> </ul>
<p>Éducation/formation</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Collèges et Instituts Canada (CiCan)</li> <li>• Universités Canada</li> <li>• Polytechniques Canada</li> </ul>	<p>Education/Training</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Colleges and Institutes Canada (CiCan)</li> <li>• University Canada</li> <li>• Polytechnics Canada</li> </ul>